

FRANCE

Par Béatrice BRASSART

Publié le 09/02/2001

Les Verts ont affirmé leur opposition au clonage humain, "quels que soient ses objectifs", mais ils "ne s'opposent pas à la recherche génétique, ni à la thérapie génique". Cependant, ils souhaitent que "la recherche publique soit réorientée vers la connaissance des phénomènes, vers la compréhension des mécanismes en cause, plutôt que vers la course effrénée au décodage des gènes, à la prise de brevets et aux coups médiatiques". Les Verts appellent en outre "à un vrai débat public, d'ampleur nationale" sur la prochaine révision des lois bioéthiques.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-2/